
【学校教育目標】ふるさと”若木”を愛するたくましい若木っ子の育成
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わ か き っ 子
令和３年10月14日 文責 校長 羽田野修

〔学校のＨＰもご覧ください〕 https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-takeo-e/ ブーキーちゃん

２学期が始まりました。２学期は多く

の行事が予定されています。新型コロ

ナウイルスの感染拡大で延期になった

行事もこれから実施の予定です。感染状況は全国的に落ち着

いてきましたが、まだ、子どもたちの学校での感染も報告さ

れているようです。今後も感染対策をとりながら、学校行事

を進めていきたいと思います。

新しいＡＬＴの先生を紹介します！

新しいＡＬＴの先生が来られましたので紹介します。名前は「ウ

イリアム ショネッタ リン先生」。子どもたちは「シャシャ先

生」と呼んでいます。アメリカ出身で武雄市内の在住です。明る

く元気な先生です。子どもたちもこれからシャシャ先生と一緒に

英語の勉強するのを楽しみにしています。

入賞おめでとう！

○「令和３年度 青少年読書感想文コンクール」地区審査
１年 準特選 乙成真結子さん 「サンタさんの１年」

４年 準特選 緒方 梨花さん 「わたしたちのカメムシずかん」を読んで

５年 準特選 坂本 真宙さん 「強い思いを持って」

６年 準特選 乙成真保子さん 「パラアスリートのみ力」

２年 入 選 古賀 拓真さん 「ぼくにもそのときがくるのかな」

３年 入 選 古場 匠海さん 「にが手は好きになるチャンス」

４年 入 選 川内 慶聖さん 「農業こそが命の土台」

５年 入 選 浦川 夢華さん 「先生、感想文、かけました。」

○「人権標語コンクール」
【特選】５年 浦川 夢華さん 「障がいあるなし どんな人でも １つの命」

【入賞】４年 青木 煌弥さん 「心の輪 分かり合ったら できていく」

５年 藤瀬 旺佑さん 「ぼう観者 してはいけない だまること」

６年 野邉田宗司さん 「気づいてね 笑顔のうらの くらい顔」

６年 松尾 尚獅さん 「水金地火木土天海冥 銀河の果てまで つながる笑顔」

体操服ゼッケンの取り外しについて
個人情報保護の観点から登下校時の名札の着用を今年度から廃止したところですが、メール

でもお伝えしていますように、武雄市教育委員会から運動会についても体操服のゼッケンを取

り外すよう指示が出ています。お手数をおかけしますが、運動会に向け、縫い付けていただい

ているゼッケンの取り外しをお願いします。なお、１２月には持久走大会もあり、行事のたび

に縫い付け・取り外しをくり返すことは、保護者様にご負担をおかけすることになります。そ

こで、この機会に若木小学校では体操服のゼッケンを廃止する方向で考えております。ご理解

とご協力をお願いいたします。



松浦川の水はきれいかな？
～５年生が松浦川の水質調査を行いました～

私たちの町を流れる松浦川。この松浦川の水がどのぐらいきれいなのか？武雄河川

事務所のご協力で５年生が松浦川の水質調査を行いました。当日は松浦町の親水公園

までバスで移動し、水生生物、水の透明度、試薬を使った検査結果などから、松浦川

の水質を調べました。結果は、松浦川は比較的きれいさが保たれている川であること

がわかりました。子どもたちは松浦川を守っていくために自分たちに何ができるのか

を考えていました。

松浦川にはどんな生物が住んでいるかな？ 松浦川はどのぐらいきれいかな？

お知らせ

「いじめについてのアンケート」について

１学期に実施した「いじめについてのアンケート」「教職員の指導に関するアンケート」

についてはご協力ありがとうございました。

保護者アンケートでは、「いじめを受けている」0 人、「受けたことはあるが最近はされ
ていない」4 人、「受けていない」85 人でした。また、学校や地域で「見たり聞いたりし
たことがある」0人、「ない」89人、無回答 0人でした。
児童アンケートでは、「嫌なことを言われたり、されたりしている」25 人、「されたこ

とがない」64 人でした。また、まわりの人で「嫌なことを言われたり、されたりしてい
る人を知っている」5人、「知らない」84人、「無回答」0人でした。
児童に関する件については、担任から児童に聞き取りを行い、指導を行っています。「い

じめアンケート」の内容については、職員会議で情報共有をし、その後は、全職員で見

守りを行っています。

「教職員の指導に関するアンケート」については、体罰についての指摘はありません

でしたが、児童に対する教職員の不適切な言動に対する意見が、複数の保護者から寄せ

られました。

ご指摘をいただいた件については、管理職が聞き取りを行い、不適切な言動に対して

指導を行いました。教職員の児童に対する言動については、今後も教職員の意識を高め

ていくための研修を続けるとともに、管理職による観察を行い、必要に応じて指導を行

っていきます。


